

# *Santiago de Cuba accueille la 2e rencontre internationale de communes en bonne santé*

---



Santiago de Cuba, 7 nov. (RHC).- Santiago de Cuba, la seconde ville de notre pays, accueille la seconde rencontre internationale de «communes en bonne santé.»

Les participants s'accordent à confirmer que pour la jouissance de la santé comme un droit humain essentiel il faut la volonté politique des gouvernements.

A l'inauguration de la rencontre, Mme le Dr Gerry Eijkemans, responsable de la promotion de santé et de déterminantes sociales à l'OPS, l'Organisation panaméricaine de la Santé, a salué le travail réalisé en Colombie, notamment dans la localité de Paiba et à Cuba, surtout dans la ville de Cienfuegos, de même que dans plusieurs communes du Brésil.

Des maires et des experts de l'Argentine, du Belize, du Brésil, du Canada, de la Colombie, du Costa Rica, des États-Unis, du Mexique, entre autres pays de la région prennent part à cette rencontre.

Ce mercredi matin, les participants à cette rencontre se sont rendus au cimetière de cette ville, Santa Ifigenia, pour rendre hommage au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, dont les efforts en faveur des services universels de santé gratuits pour tous et de la coopération solidaire sont

reconnus dans le monde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175951-santiago-de-cuba-accueille-la-2e-rencontre-internationale-de-communes-en-bonne-sante>



**Radio Habana Cuba**